

私が、中田久美さんをはじめてみた時、「すごく背の高い人だな。」と思いました。テレビなどでみても実さいの身長は、よくわからなかったけど、本当に背が高いんだなぁーと、その時、実かんしました。

中2でバレーボールをはじめて、15歳1ヶ月で全日本。それは、誰でもそう簡単にできることではないと思います。

私も、正直バレーボールをやめたいと思ったことがあります。例えば、人間関係、練習がきついことなど……。

でも中田さんの話しさ聞いてどんなつらいことがあってもバレーをつづけたいと思いました。努力しなければ、レギュラーもベンチにも入れない、下田中バレー部2年生は19人もいます。その中で、レギュラーを勝ち取ることは、とても大変です。

中田さんやヒロさんにおそわったことをいかして練習に取り組みたいと思います。私はオーバーハンドパスが苦手でした。遠くにとばなかったんです。手の使い方などを、教えてもらい、前よりはよくなりました。

話がとんでもばかりですいません、私がバレーボールをはじめたいと思った理由は元全日本の大林素子さんにとてもあこがれていたからです。

あのひとのようになりたいと、すごく思っていました。だから、中田さんから、大林さんの話がきけて、とてもよかったです。

講演会は本当にとても楽しく、ためになりました。これから、バレーをやっていくうえでのさんこうになりました。

目させ全日本でがんばります。

下田中学校2年 白椿恵美子

中田久美さんこんにちは。

写真をとるときに「あのおじさんはてるよ。」といって笑わせてくれましたね。本当におもしろかったです。

パスの時に自分がうまくいったとか、だめだったとか考えないで相手のことを一番に考えるといったとき私は自分はしてなかったなぁと反省しました。これからは、きをつけます。

私は実は副部長なんです。みんなをしっかりひっぱっていきたいです。

講演会ではすごくいいお話をきかせてもらいました。おもしろい話もたくさんきかせてもらいました。私の家は、あたんやです。姉もバレーをしています。みじかにいい先輩がいます。

中田久美さんは同じ中2でバレーをはじめ中3では世界へ。私にはたぶんできないと思うけどバレーへの気持ちはまけないくらいあると思う。

「やらないでこうかいするなら、やってこうかいするほうがいい」

これからなんでも挑戦していくそうです。ありがとうございました。これからもがんばってください。

5月5日例会：休会（子どもの日）

5月12日例会：環境保全月間 環境保全委員会

5月19日例会：地区協議会報告会



# 三条北ロータリークラブ週報

## ロータリーの心を

例会日  
1998. 4. 28  
累計 No 558  
当年 No 41

あなたの住むところ  
私たちの世界  
そこに住むすべての人々に

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長／米山忠俊  
幹事／吉川吉彦  
SAA／長谷川博一

例会日／火曜日 12:30~13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事：会長エレクト研修報告会 落合益夫会長エレクト  
卓話「住めば都」小田登志男会員  
出 席：本日の出席 55名中 40名  
先々週の出席率 55名中 49名 89.09% (前年同期 98.18%)  
先週のマークアップ：4月26日 会長エレクトセミナー出席 落合益夫さん  
27日 三条南RCへ 加藤 實さん

ビジター：三条RCより 高橋一夫さん、橘 直樹さん

会長挨拶：米山忠俊

いよいよゴールデンウィークに入りましたが、皆さんいかがお過ごしの予定ですか？この時期になると、日本全国が長期休暇になります。皆さんもいろいろ、予定されていると思います。このチャンスに多いにリフレッシュエンジョイして頂き、今後も元気に活躍される事をお願いします。くれぐれも事故に巻き込まれませんように、十分注意をし、実り多い人生ライフで楽しい思いでを、一杯この機会に作って頂ければと思います。

私のゴールデンウィークの予定は、ちなみに安くて、ゆっくりでき、尚且つ身近な所の入場料700円の村松『さくらんど温泉』に、家族水入らずで英気を養い、のんびりとしたゴールデンウィークにしたいと考えております。

皆さん、この時期どうしてゴールデンウィークと呼ばれるか御存じですか？聞くところでは、一頃この休暇の時期の映画が一年中で一番観客が多く、昔は映画を見る事が唯一の楽しみで、映画界の繁盛した全盛の頃各映画会社が観客入場者数を争い、映画のヒット作品をこのゴールデンウィークに向けていたそうで、この頃ゴールデンウィークと名付けたそうです。ゴールデンウィークという名前の由来は、大映の永田雅一社長が名づけ親だそうです。その名の思いは、黄金の稲穂をイメージして考えたそうです。ゴールデンウィークも昔と今とでは、大分意味が違ってきてているようです。

先週23日、市内5クラブの現・次年度、会長理事会が鰐田の『千翔』に有り、吉川幹事さん、それに落合次年度会長さん、梨木次年度幹事さんと4人で出席して来ました。この会は、市内『ロータリー』の3クラブと『ライオンズ』の2クラブ合わせて5クラブの意見交換や、親睦を深めることを目的に行われております。又例年この時期に実施しておりますのは、現年度の各クラブの現況報告を聞き相互理解と、協力し合うよう次年度の参考にとの勉強会でもあります。

早いもので、米山年度も後2ヶ月を残す時期になりました。急ピッチに落合年度の準備が始まり、次への新しい年度が勢い良く、走り出しております。本日の例会行事の中でも落合さんから、会長エレクト研修の報告を頂く事になっております。次年度はどの様になるか楽しみです。今からワクワクし、期待しておるところであります。落合さん、本日は宜しくお願ひします。又、新会員の小田さんの卓話も頂戴する事になっております。小田さん有り難うございます。

本日も楽しい例会にしたいと思いますので、宜しくお願ひします。

**幹事報告：** 吉川度幹事

- 三条クリーン協議会より 平成10年度賛助金納入のお願い
- 第2560地区米山奨学委員長より 地区目標額達成のお願い（一人当たり目標額16,500円に対し北クラブは13,636円です）
- 久保田昭治ガバナーの入院に際しお見舞いの電報を打ちました
- 会長賞エントリーに対して四大奉仕委員長より報告書の提出をお願いします（5／12まで）

**ニコニコボックス：** 28日現在累計 1,186,000円

佐藤啓策君 小田さん卓話御苦労様です。早退しますので、卓話を聞けないのが残念です。次の機会に聞かせて下さい。

落合益夫君 会長エレクト研修に参加して来ました。あらためて責任を感じ皆様の協力をお願いします。

山本充君 小田会員の「住めば都」楽しみにお聞きします。

柄沢憲司君 小田さんの卓話楽しみに聞かせて頂きます。

久保博君 小田さん卓話聞かせて頂きます。

外山晴一君 BOXに

山崎勲君

羽賀一夫君 一週間前のゴルフコンペで75で回った私が日曜の決勝で100をたたきました。どうぞ皆さん喜んで下さい

**ロータリー財団：**

堀川正幸君 次女が高校卒業しました。遅くなりましたが財団に協力します。

斎藤正君 重ねて財団にご理解、ご協力をお願い申し上げます

ことがわかった。あと声を出すことによって、だれがどのあたりにいるのかとか、このボールは自分がとらなければいけないボールだったり、2人で1つのボールを追ったりする時は声がないとぜったい上がらないと思う。声を一言「はい。」と出せば上がるボールなのにその一言で勝負が決まつたりすると、すごくやさしい思いをしたりする。中田さんが『やらないで後悔するより、やって後悔した方がいい』は、自分自身にとって、すごくいい言葉だった。この言葉を聞いたら、体力があるかぎり、やるところまでやって終ってみたいとゆう気持ちが強くなった。

**大崎中学校2年 萩根沢美穂**

聞いてみて、すごくいい人生だと思います。キツかったぶんやりとげた時はその何倍もの喜びがあると思います。私たちも今は練習がキツいけど、きっと「やっていてよかった」と思える時があると思ってこれからも、もっとがんばって上手になりたいです。私は負けずぎらいだから多分くじけないでがんばれるような気がします。練習をしていて思いどおりにスパイク打てなくてとてもイライラする時もあるけど、それをのりこえていかなくてはいかないと思いました。私はだきょうをしたくないので、自分のやれるところまでやって納得のできるバレーをやろうと思います。

**本成寺中学校2年 吉田京子**

今回、強く印象に残ったことは中田さんが言った「私も最初は、みんなと同じ何もできない2年生だった。」という言葉です。私はバレーボールの中で特にうまい。！というわけもなく、身長もバレーボール2年の中で一番低いのでレギュラーを少しあきらめかけていました。けれどその言葉を聞いて、本当に一生懸命にやればレギュラーも夢じゃないんだなあ……と思いました。それと、中田さんのリハビリをするきっかけになったおじさんとそのお母さんの話を聞いて気持ちを強く持もう。！と思いました。私は試合の時になると上がってしまいうまくプレーが出来ず14点ぐらいになってしまふと全々サーブも入らなくなってしまいます。先生に「おまえらは気持ちが弱いんだ！」と言われているので今回の事を頭の中におきおちついてプレーできるようにがんばりたいと思います。今回は本当にありがとうございました。自分で今回教えてもらった事をいかせるようにしていきたいと思います。

**本成寺中学校2年 川村麻梨子**

私は今回、バレーボール教室と講演会に参加して、いろいろな面で勉強になりました。特に練習している時の気持ちで『見られているんだ』という意識で行うというのがいい、ということが大事、みたいなことを言われて、やってみると本当に集中してできました。講演会では自分がバレーボール始めた理由などを聞いて、「スタートラインは私達と同じころだったのか」と思いました。私が中田さんの話を聞いて一番心に残ったことは中田さんが高校を通信教育で卒業した話です。海外へ行くときは教科書をつめて行ってレポートを書いて……。1日のほとんどをバレーにつかっていたのにそんなことができて、本当に尊敬！！でした。

今回、中田さんの講演を聞いていて本当に楽しかったです。バレーは本当におもしろいスポーツです。私はまだ全然へただけどこれからもっとうまくなれるようにバレーに取り組んでいきたいと思います。

**下田中学校2年 吉田真奈美**

中田久美様

28日は、バレーボールと楽しい講演会、ありがとうございました。